
防府青年会議所の子ども議会を見学しました 

 

7 月 28 日（日）午後に防府市役所市議会棟で行われた子ども議会を見学しました。子ど

も議員が街歩きで疑問に感じた点を調査し９つの質問にとりまとめ、市長及び市役所担当

部門長に質問しました。子どもたちが堂々と質問するのも立派でしたが、市長以下市役所担

当部門長が丁寧に応えられていたのに驚きました。市長の回答だけでも、大変丁寧で十分回

答になっていたのに、さらに詳しい説明を子どもに分かるように説明されていたのには感

心しました。 

この団体の活動は 7/14（日）にも、検討段階の時に見学させてもらっていました。当初

計画は小中学生 32 名で行うという内容でしたが、実際には 11 名しか公募で集まらず、7/14

に訪ねた際は、あまり元気がなくどうなることかと心配していました。しかし、２週間後に

は、立派に質問できるレベルにまで仕上げてこられ、防府青年会議所の 60 年近い伝統の力

を垣間見た気がしました。OB が地域経済の中心として街の経済を支えてきただけあって、

このように市長、市役所、市議を動かす力を持っていることが良く分かりました。 

 

市長が答弁されているところ 

 

最後に全員で記念撮影

 

＜防府青年会議所＞ 

 青年会議所は、全国のほぼ各市にある社会貢献を目的とした団体で、20 代、30 代の青

年で構成されている。40 歳になると退会。各団体が独立で、山口県、中国地方という

大きなくくりでブロックとして活動することもあるが、上下の関係にはない。 

 防府青年会議所は「明るい豊かな社会の実現」を共通の理想とし、活動の基本を「修練」

「奉仕」「友情」におき、会員相互の啓発と交流をはかり、公共心を養いながら地域と

の協働により社会発展に貢献することを目的として 1960 年に結成された。 

 基本的に、中小企業の経営者の後継者が入会し、会員自身の指導力開発事業と、「明る

い豊かな社会の実現」を目指した社会開発事業を行っている。 

 最近は、一般のサラリーマンや女性も増えてきているとのこと。 


